



La Consejería de Educación, Juventud y Deporte ha firmado hoy un convenio de colaboración con esta compañía

---

## La empresa Gas Natural Fenosa formará parte del programa de FP Dual de la Comunidad de Madrid a partir del próximo curso

- En el curso 2016-2017 un total de 30 estudiantes podrán completar su formación en sus instalaciones
- Durante las prácticas en la empresa los alumnos recibirán una beca y contarán con el apoyo de dos tutores
- Este programa cuenta con la participación de 380 empresas punteras como NH Hoteles, Talgo o Repsol

**31 de mayo de 2016.**- La empresa Gas Natural Fenosa se incorporará a partir del próximo curso al programa de Formación Profesional Dual de la Comunidad de Madrid. Gracias a este acuerdo, un total de 30 estudiantes podrán completar su formación en esta empresa española de referencia que se suma a otras grandes compañías con sede en la región como El Corte Inglés, NH Hoteles, Grupo Banco Santander, Talgo, Iveco, o Repsol. La FP Dual de la Comunidad de Madrid cuenta en la actualidad con un total de 2.108 alumnos, 380 empresas colaboradoras y llega ya a un total de 20 centros de la región en los que se ofrecen 30 ciclos formativos distintos (26 de Grado Superior y 4 de Grado Medio).

La Consejería de Educación, Juventud y Deporte ha firmado hoy un convenio de colaboración con Gas Natural Fenosa para que a partir del próximo curso 2016-2017 se implante el Ciclo Formativo de Grado Superior en Sistemas Electrónicos y Automatizados. Los estudios se impartirán en el Instituto de Educación Secundaria Virgen de la Paloma y se completarán con la formación en la propia empresa donde recibirán una beca.

Durante su estancia en Gas Natural Fenosa los alumnos contarán con el apoyo de dos tutores, uno del instituto y otro de la empresa, que se encargarán de realizar un exhaustivo seguimiento para lograr los mejores resultados. Con la implantación de este ciclo el Ejecutivo regional da respuesta a la demanda del mercado que necesita personal cualificado en este sector productivo. Los





estudiantes, una vez que finalicen la formación, contarán con una gran cantidad de salidas profesionales relacionadas con el sector de la energía eléctrica.

El Programa de Formación Profesional Dual fue implantado en la Comunidad de Madrid de forma pionera y siguiendo el modelo alemán con el objetivo de adecuar los estudios a las necesidades del mercado laboral y mejorar la inserción laboral de los alumnos. El éxito de este modelo radica en que los estudiantes reciben la formación en los centros educativos y en las empresas, donde combinan teoría y práctica, mientras reciben una beca-salario mensual.

